

Laudert/Kisselbach

## Gemeinden surfen schnell

**[29.07.2013] In den Gemeinden Kisselbach und Laudert haben jetzt nahezu alle Bürger die Möglichkeit, mit bis zu 100 Mbit/s im Internet zu surfen.**

Mit bis zu 100 Mbit/s können jetzt Bürger aus Kisselbach und Teilen von Laudert im Internet surfen. Wie das Unternehmen RWE Deutschland mitteilt, konnten dort jetzt das Highspeed-Datennetz fertiggestellt und die ersten Kunden ans Netz angeschlossen werden. Damit gehören die beiden rheinland-pfälzischen Gemeinden im Rhein-Hunsrück-Kreis laut RWE zu den wenigen Kommunen in Deutschland, in denen nahezu alle Einwohner die Möglichkeit haben, einen Hochgeschwindigkeitsbreitband-Anschluss zu nutzen. Neben RWE Deutschland hat das Unternehmen Vodafone die systematische Verlegung von Glasfaserkabeln unterstützt. Kisselbach befindet sich zudem in der Testphase des so genannten Smart-Operator-Projekts. Ziel dieser Maßnahme ist es, Erfahrungen zum Betrieb eines intelligenten Stromnetzes zu sammeln. Das Breitbandnetz spielt hierbei eine wichtige Rolle.

(ve)

Stichwörter: Breitband, Kisselbach, Laudert